

週刊

愛知民報

若者の声 国政へ

共産党の総選挙躍進で

日本共産党の、もとむら伸子衆院議員・東海比例候補は14日、名古屋市内で活動。東区の後援会総会と県青年後援会の決起集会で演説し、東日本大震災・福島原発事故の教訓をふまえ被災者の生活・生業再建と原発をなくす決意を表明。「秋までにある総選挙での日本共産党躍進で、若者の声が届く政治を実現しよう」と訴えました。15日朝には金山総合駅前で長内史子東海比例候補とともに東海ブロックいっせい宣伝に取り組みました（写真右）。



今年10月までに必ずある衆議院選挙に向かって、「比例は共産党と広げに広げていたな」と広げに広げていたな、き、むとむの仲子さんしまづ幸広さんにつづべき、33歳・長内史子を国会に送り出していください。

いま、世界を見ますと、30代、40代の女性国会議員はものすごく多い。フィンランドの首相は35歳の女性ニュージーランドの首相は40歳の女性です。日本はどうでしょ。衆議院の女性議

がものすごく遅れています。いま、若い世代が政治に目を向けています。アメリカの若者の61%がバイデン氏に入れたと言われています。

ん。若いみなさんの声を国会に届け、ジェンダー平等を実現させていく力になります。衆議院の比例代表は、政党選択の選挙です。「比例は共産党」と「支援をお願いいたします。

A medium shot of a woman with long dark hair, wearing a white face mask and a dark blazer over a white shirt. She is holding a microphone in her right hand and appears to be speaking. The background is a plain white wall.

長内史子東海比例候補の決意

世界標準の国会に

員の割合は10・2%

ています。マルクスに

日本共産党の、しまつ幸広前衆院議員・東海比例候補は13日名古屋市千種区、14日同市緑区で、同党愛知県委員会の総選挙躍進宣言キャラバンのマイクを握り、政権交代を呼びかけました。街頭対話のシールアンケートでは通行人から「医療・介護の充実」などの要望が寄せられました。



名古屋で街頭対話 しまづ比例候補

東海ブロックいっせい宣伝 もとむら、長内両候補訴え

日本共产党愛知県青年後援会と日本民主青年同盟愛知県委員会は14日名古屋市内で、総選挙に向けて県内の青年学生分野の10万人対話をやり抜き、比例代表東海ブロックで3議席をめざすキックオフ集会を開きました。

もともと伸子衆院議員（東海比例候補）が国会報告。「大企業の利益ばかり追求している官政権は、コロナ禍で苦しむ国民の暮らしからかい離している。

出席した青年は「入試宣伝で加盟する学生が増えていきます。先日の大学入試宣伝で民青

と民青同盟員拡大の経験を報告。別の青年は、学生の声を政治に届けてくれる共産党を応援しよう」と呼びかけました。

実態つかみ支持呼びかけ

に加盟した学生は「中小企業支援策が知りたい」といつていきました」と民青同盟員拡大の経験を報告。別の青年は、「食料支援活動が喜ばれているとして、「青年・学生の声を政治に届けてくれる共産党を応援しよう」と呼びかけました。

古川大暁日本民主青年同盟愛知県委員長は、「青年の切実な実態をつかみながら、支持を呼びかけ、青年後援会と民青同盟は4月末までに1万人対話をやり遂げよう」と訴えました。